

蔵小だより

名張市立蔵持小学校
7月号 №2
平成29年7月20日

自ら計画を立てて、健康で、事故のない
楽しい夏休みを！



今日で1学期が終了しました。子どもたちが、大きなけがもなく、元気に過ごすことができたのも、保護者の皆様のおかげと感謝しています。

さて、明日から、子どもたちにとって楽しい夏休みが始まります。夏休みは、子どもたちが学校生活を離れ、日頃、経験できないことを体験し、親子のふれあいや地域の方々との交流を通して豊かな心を育て、たくましい身体をつくるよい機会です。その反面、規律ある生活リズムがくずれ、交通事故や水難事故などが起こりやすい時期でもあります。学校では、夏休みの過ごし方について、事前指導をしましたが、健康で充実した夏休みが送れますよう、ご家庭でもご指導をお願いします。詳しくは、すでに配付させていただいてあります、「夏休みの過ごし方」と児童会発行の「なつやすみのやくそく」をご覧ください。

夏季休業中に、事故等起きたときは、学校まで至急ご連絡ください。

蔵持小学校 63-0068

児童集会 がんばりました！

6月28日に児童集会を行いました。内容は、1・4・6年生の学年発表と保健委員会の発表です。1年生は、「世界のこんにちは」というテーマで、ハローソングをリズムよく歌いながら、いろいろな国の挨拶を大きな声で紹介することができました。4年生は、水について調べたことについて、クイズ形式で発表することができました。4年生が出したクイズの答えが正解したときには、「やった！」と大きな歓声があがっていました。6年生は、谷川俊太郎の「生きる」の詩の群読でした。「生きる」という意味を一人ひとりが考えながら気持ちを込めて群読する姿は、とても迫力があり、さすが6年生だと感じました。また、保健委員会からは、歯を大切にすることについて発表しました。2学期の児童集会では、2年生と3年生が発表する予定です。



8月14日(月)、15日(火)は、職員不在のため、緊急な案件がある場合は、
名張市教育委員会学校教育室(63-7882)までご連絡ください。

各学年の取組を紹介します！

インタビューがんばりました！（1年）



「先生のひみつをさぐろう」というテーマで、子どもたちは、グループ別に先生方にインタビューしました。

校長室や職員室、保健室にいる先生方に、「仕事をしていて大変なことはありますか」「仕事をしていて楽しいことは何ですか」と、丁寧に質問をしてメモすることができました。

野菜が大きく育ちました（2年）



生活科で、市民センターの前田さんに教えていただきながら、自分たちの好きな野菜を育てています。

毎日、忘れず水をあげて世話をしてきたので、おいしそうなきゅうりやトマトが収穫できました。子どもたちは大喜びで、すいかやとうもろこしができるのも楽しみにしています。

長慶寺に行きました（3年）



総合的な学習の時間に「蔵持の宝物をさがそう」というテーマで学習をすすめています。

6月16日には、長慶寺に見学に行かせていただきました。初めて見る物に目をきらきらさせながら、「これは何ですか。」と、積極的に質問をしていました。これからたくさんの宝物を見つけていきます。

環境について学習しました（4年）



市役所の環境対策室方に来ていただき環境学習を行いました。切った木を資源にするためのチップカー

があることや、ゴミを分別し減らしていくことが、地球を守ることにつながることなどを教えてもらいました。子どもたちにも「少しでもゴミを減らそう！」という意識ができました。生活にも活かしていきたいです。

曾爾野外活動に行きました（5年）



6月22～23日に野外活動がありました。1日目は曇り空の中、予定通り亀山までのハイキングとフォトテリングを行いました。「キャンプファイアー」では、ゲームや出し物に大きな歓声が上がっていました。2日目は、朝から快晴。野外炊飯では焼きそばを上手に作り、その後、アスレチックも行うなど、時間を有効に使ってフルに活動できました。小学校生活の中でも、思い出に残る野外活動になったことは間違いありません。

名張市のパンフレットを作ります（6年）



「名張市や蔵持小の自慢や魅力をオーストラリアの子どもたちに紹介できるようなパンフレットを作ろう！」と、活動を進めています。7月10日には、赤目の滝や獅子神楽、オキツモなど、6つのグループに分かれてインタビューに行きました。聞き取ったことをもとにパンフレットを作っていきます。